

2015-2016

第880回例会 2015年11月16日(月)



福山赤坂ロータリークラブ週報



会 長 今川忠男 副会長 眞田奈津基
幹 事 岩永光司 副幹事 橋本慎吾
会 計 神原一省 SAA 平井啓博

例会場 / 事務局 福山市赤坂町赤坂 1276 一心ビル 3F
TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140
E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp

Be a Gift to the World
2015-16 国際 RI 会長
K.R. ラビンドラン氏

- 点 鐘 今川忠男 会長
- ソング [それこそロータリー]
- プログラム 善行児童生徒表彰式

●会長の時間



皆さん、こんばんは。

昨日は、府中ロータリークラブ創立50周年記念式典・懇親会に徳永ガバナー補佐・岩永幹事と3名で出席してきました。府中ロータリークラブは現在会員数30名です。会員の皆さん全員が一致団結し、全員で作りにこんでいることをうかがうことが出来ました。また、式典後に記念講演「安倍政権と日本の進路」と題して産経新聞社論説委員兼政治部編集長 阿比留溜比氏の講演があり、記念事業として平成28年春にジュニア硬式テニス大会を開催することになっています。

さて、持ち回り理事会が開催されましたことをご報告いたします。次週11/30の例会の食事を100万ドルの食事に承認されましたことを報告いたします。

本日のプログラム、第7回善行児童生徒表彰式になります。

村井青少年奉仕委員長はじめ奉仕プロジェクト部門の皆様には、何度となく委員会打合わせを行っていただき、本日を迎えられること心より感謝

申し上げます。今から6年前2009年10月27日に武田パスト会長の時に第1回が行われました。地域で善い行いをしている児童・生徒を学校から推薦していただき、今日までに表彰した児童・生徒の人数は82名になります。本日11名を表彰し93名の児童・生徒を表彰することになります。どうぞ、皆様本日のプログラムであります善行児童生徒表彰式のご協力とご支援よろしくお願い致します。

最後に本日の善行児童生徒表彰式が今後の福山赤坂ロータリークラブの活動の充実とよりよい地域をめざすことを祈念して会長の時間とさせていただきます。本日も最後までよろしくお願い致します。

●幹事報告

<例会変更>

福山西 RC 12/22 (火) → 12/19 (土) 19:00~
忘年例会の為、(株)かねと

12/29 (火) 定款第6条第一節により休会

福山丸之内RC 12/21 (月) 19:00~21:00

クリスマス家族例会のため、福山ニューキャッスルホテル

12/28 (月) 定款第6条第一節により休会

<配布物>

- ・善行児童・生徒表彰式次第

●出席報告

本日出席率 56.81%

(出席者 25名 欠席者 19名 出席免除者 2名)

前々回修正出席率 なし

●委員会報告

- ・親睦活動委員会

●スマイルBOX

会員創業創立記念祝

東森由倫さん

(株)ぐんけい H19.11

頓行一雄さん

福山リネンサプライ(株) S44.11.16

◆今川忠男 会長

本日、継続事業であります、第7回善行児童・生徒表彰式をむかえるにあたって、村井青少年奉仕委員長、いろいろとありがとうございます。

どうぞ、本日はよろしくお祈いします。

◆眞田奈津基 副会長

今日は善行表彰です。村井委員長、楽しみにしています。

よろしくお祈いします。

◆岩永光司 幹事

本日は善行児童生徒表彰式です。皆様、生徒さんたちを温かく見守ってください。

よろしくお祈いいたします。

◆村井祐介 会員

本日、善行児童生徒表彰式を担当させて頂きます。

最後まで、どうぞよろしくお祈いいたします。

●プログラム

<善行児童生徒表彰式>

- ・開会挨拶 今川忠男 会長

みなさん、こんばんは

福山市立赤坂小学校児童のみなさん、済美中学校生徒のみなさん、本日は大変おめでとうございます。そして、参列してくださりました先生、保護者のみなさんおめでとうございます。本年度、福山赤坂ロータリークラブ会長をしております今川です。本日は第7回善行児童・生徒表彰式に

お越しく下さりありがとうございます。

本日を迎えるにいたって、福山市立赤坂小学校 國森校長、済美中学校清水校長はじめ、多くの先生方に、ご協力いただき、心より感謝申し上げます。

ロータリークラブは全世界で善いことしようとして世界各国で行われています世界最大の奉仕活動の団体であります。その一つとしてこの地、赤坂町を中心に奉仕活動を行っております団体が福山赤坂ロータリークラブになります。

善行児童生徒表彰は今から6年前2009年10月27日に第1回が始まりました。本日、11名の児童・生徒の表彰出来ることは大変喜ばしいことであり、誇りに感じます。

日頃、スポーツや学業で表彰される児童・生徒さんはいますが、地域に善いことをしてほめられることは、そんなになんてことですか。本当に地域に善いことを行い、表彰されることは、その子にとって大きな自信や心の成長につながります。日々の学校や地域での生活において、あなたたちのひたむきな行動を大人たちはよく見えています。これからも今日のことを胸に刻み、自信をもって行動をおこしてください。

そして、あなたたちのような素晴らしい人たちがもっとも多くなり、より住みやすい社会や地域にしていくことを祈念し、開会の挨拶といたします。





※ 次回例会

11月23日(月) 法定休日のため休会

※ 次々回例会

11月30日(月)12:30～

会員卓話 佐藤貢ロータリー財団委員長